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　佐藤　真智子　委員，　小林　克己　　委員

  島村　宏之　　委員

〔事務局〕荒槇　由美　部長，鴻巣　倫子　課長

　　　　　福田　貴浩　課長補佐，記録者　　

欠 席 者 　0人

傍聴人の数 　0人

会議の内容

　議　題

（１）委員長及び副委員長の選任について

（２）市民協働推進委員会の役割について

（３）市民活動支援制度の見直しについて

（４）今後のスケジュールについて

情報公開

公　　開

部分公開

非 公 開

非公開（一部非公開を

含む）とする理由

公開が可能となる時期

（可能な範囲で記入）
年　 月　 日
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発言の内容（要旨）

事務局 　本日は，ご多忙な中，ご参集を賜り，ありがとうございます。

ただいまより，令和４年度第１回龍ケ崎市市民協働推進委員会を開会させていた

だきます。

　今回は，委員改選後，初めて開催する会議となりますので，委員長及び副委員

長が選任されるまで，事務局において進行を務めさせていただきます。

　なお，本日は，委員総数９名のところ，９名の委員が出席されており，定足数

に達しておりますので，会議が有効に成立しておりますことをご報告申し上げま

す。

　はじめに，委嘱状の交付を行います。

当委員会の委員として，龍ケ崎市長からの委嘱状を，皆さまのお手元に置かせて

いただく（配付させていただく）形で，交付させていただきました。

　任期につきましては，令和４年７月１日から令和６年６月３０日までの２年間

になりますので，よろしくお願いいたします。 

　それではここで，事務局職員の紹介をさせていただきます。 

　―事務局職員紹介―

　次に，委員の皆さまより，自己紹介をお願いしたいと存じます。

　―各委員自己紹介―

　ありがとうございました。

　続きまして，議題に移りたいと思います。

　今回は，委員改選後の初めての会議となりますので，委員長及び副委員長の選

任を行います。

　資料２の「龍ケ崎市市民協働推進委員会条例」の第５条になります。

　「委員会に委員長及び副委員長を置き，委員の互選により，これを定める。」

とされております。

　まず，委員長の選任を行います。

　委員の皆さまの中で，自薦，他薦は問いませんが，どなたかいらっしゃる方は，

挙手をお願いいたします。  

小林委員 　学識経験者として参加されている，流通経済大学・准教授の福井委員が委員長

に適任だと思います。 
　―異議なしの声あり―

事務局 　福井委員が委員長に選任されました。よろしくお願いいたします。

　次に，副委員長の選任を行います。

　委員の皆さまの中で，自薦，他薦は問いませんが，どなたかいらっしゃる方は，

挙手をお願いいたします。

小林委員 　委員長が男性ですので，副委員長には，女性がいいかと思います。

　そこで，これまでの市議会での活動をはじめ，経験豊かな深澤委員に副委員長

をお願いしたいと思います。 
　―異議なしの声あり―

事務局 　深澤委員が副委員長に選任されました。よろしくお願いいたします。

　それでは，委員長就任にあたり福井委員長より，ご挨拶を頂戴したいと存じま

す。

　―福井委員長あいさつ―

　ありがとうございました。

　それでは，これより先は福井委員長に議長として議事進行をお願いしたいと存

じます。福井委員長，よろしくお願いいたします。  
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福井委員長 　はじめに，会議録の作成に当たり，会議録署名人２名を指名させていただきま

す。委員名簿の順番で決めさせていただくということで，今回は，深澤委員と松

田委員にお願いいたします。おふたりには，本日の会議録ができましたら，内容

を確認していただき，会議録に署名をお願いいたします。

　なお，会議録は一般に公開することとなっておりますので，委員の皆さまには

ご了承くださいますよう，よろしくお願い申し上げます。

　それでは，継続して議事を進めてまいりますので，ご協力のほど，よろしくお

願いいたします。

　議題（2）から始めさせていただきます。議題（2）は，「市民協働推進委員会

の役割について」でございます。事務局より説明をお願いいたします。  

事務局 　―説明―

福井委員長 　ただいま，事務局から説明がありましたが，何かご質問等がございましたら，

お願いいたします。

　―質問なし―

福井委員長 　それでは，続きまして，議題（3）「市民活動支援制度の見直しについて」でご

ざいます。事務局より説明をお願いいたします。 
事務局 　―説明―

福井委員長 　ただいま，事務局から説明がありましたが，何かご質問等がございましたら，

お願いいたします。

深澤委員 　新制度はプレゼンテーションをしないということですが，どのような感じの審

査を予定していますか。

事務局 　これから新制度案の作成に入る予定であり，詳細はまだ未定であるが，現時点

で書類内容による審査をイメージしています。

深澤委員 　書類審査のみでしょうか。

事務局 　審査方法も含めて，新制度案を数パターン考えて次回の委員会時にご提示し，

その案に対し委員の皆様からご意見をいただきたいと考えております。

稲川委員 　ステップアップ補助金を拡充するイメージで考えているとあるが，新制度も団

体設立から2年以内という要件は設けるのでしょうか。

事務局 　現行のステップアップ補助金のような団体の立ち上げ支援は残しつつ，それと

は別に設立2年以上の団体に対しても支援できるような形を設けるなど，2本立て

の制度で考えております。

福井委員長 　それでは，続きまして，議題（4）「今後のスケジュールについて」でございま

す。事務局より説明をお願いいたします。 
事務局 　―説明―

福井委員長 　ただいま，事務局から説明がありましたが，何かご質問等がございましたら，

お願いいたします。

深澤委員 　次回の委員会が 8月10日とのことであるが，民生委員の会議と重なっており，

再調整できないか。

事務局 　福井委員長の都合や会場の予約状況などを踏まえて，この日時を設定したた

め，申し訳ありませんが，予定通り 8月10日に開催させていただきたいと思いま

す。
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福井委員長 　以上で，本日の議題は終了いたしました。

　最後に，その他として，次回の委員会の開催日について，改めて確認させてい

ただきます。次回の第２回委員会は，お手元の年間スケジュールのとおり，8月

10日（水）の午後2時から，場所は今回と同じ，この全員協議会室で開催する予

定です。後日，開催通知でもご連絡させていただきますので，よろしくお願いい

たします。

　以上をもちまして，本日の委員会を閉会とさせていただきます。

　ありがとうございました。 

　　　　　　　

　上記については，令和4年7月7日に開催した，令和4年度第1回龍ケ崎市市民

協働推進委員会の会議録に相違ない事を確認したので署名する。

　　令和　　年　　月　　日

会議録署名人

会議録署名人
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